



Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 080-25 / 07.07.2025

Sanierung der Traubinger Straße – Investition in die Zukunft unserer Infrastruktur

In der Traubinger Straße laufen derzeit umfassende Sanierungsarbeiten an der beschädigten Asphaltdecke. Eine Fachfirma führt die Maßnahme im Auftrag der Gemeinde Tutzing durch.

Die Arbeiten sind Teil der vom Gemeinderat beschlossenen Sonderinvestitionen im Bereich Straßensanierung. Mit einem dafür bereitgestellten Budget von bis zu 500.000 € allein im laufenden Jahr setzt die Gemeinde ein deutliches Zeichen: Tutzing investiert gezielt in den Erhalt und die Verbesserung seiner Infrastruktur.

Gleichzeitig wird deutlich, vor welchen großen Herausforderungen Kommunen beim Erhalt ihres Straßennetzes stehen. Um den derzeitigen Zustand aller Gemeindestraßen lediglich zu halten, wäre nach aktueller Schätzung ein jährlicher Finanzbedarf von über einer Million Euro erforderlich.

Die Sanierung in der Traubinger Straße ist daher ein wichtiger Schritt im Rahmen der verfügbaren Mittel, um bestehende Schäden zu beheben und die Verkehrssicherheit zu verbessern.

Während der Bauarbeiten kann es zeitweise zu Einschränkungen im Verkehrsfluss kommen. Die Gemeinde bittet alle Anwohnerinnen und Verkehrsteilnehmerinnen um Verständnis.

Gemeinde Tutzing
Büro des Bürgermeisters
Jan-Philipp Grande

Kirchenstraße 9
82327 Tutzing

08158 / 25 02-217
pressestelle@tutzing.de